



#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Januar 2026

Jubilarehrung OV Neustadt/Weinstraße

Am vergangenen Samstag hat die sehr gut besuchte Jahreseröffnungsfeier mit Jubilarehrung des OV Neustadt/W in der Sängervereinigung in Haßloch stattgefunden.



Nach der Eröffnung durch Mario Schrön, stellv. Vorsitzender des OV und Alois Friko, Vorsitzender der SG, konnten sich die Mitglieder am Buffett stärken. Anschließend gab es noch ein Grußwort von Günther Sattler, Vorsitzender der Senioren des LV Baden-Württemberg.

Die Laudatio für die Jubilare hielt der ehemalige Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, Walter Greiner. In seiner Rede schlug er einen Bogen von 1896 bis in die heutige Zeit. Fazit seiner Rede: Gewerkschaften sind wichtiger denn je.

Mit einem Dank von Bernhard Gassner, Vorsitzender des OV Neustadt/W, an die zahlreichen Helferinnen und Helfer ging eine sehr schöne Veranstaltung am späten Nachmittag zu Ende.



[Alle Bilder anzeigen »](#)